

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

(Vom 15. Juli 1937.)

Dem Rücktrittsgesuch des Herrn Dr. Karl Hescheler, von St. Gallen, ordentlichen Professors für Zoologie und vergleichende Anatomie an der Eidgenössischen Technischen Hochschule wird unter Verdankung der geleisteten Dienste auf 1. Oktober 1937 entsprochen.

Dem Rücktrittsgesuch des Obersten Hermann Schwyter, Oberpferdarzt, wird unter Verdankung der geleisteten Dienste auf den 30. September 1937 entsprochen.

Dem zum Honorarkonsul von Monaco in Basel, mit Amtsbefugnis über den Kanton Basel-Stadt, ernannten Herrn Robert B. Christ wird das Exequatur erteilt.

Es wird eine ständige Eidgenössische Pharmakopöekommission ernannt, bestehend aus den Herren: Dr. Otto Stiner, eidgenössisches Gesundheitsamt, Bern, Präsident; Dr. E. Bürgi, Professor für medizinische Chemie und Pharmakologie, Bern; Dr. P. Casparis, Professor für Pharmakognosie, Bern; Dr. R. Eder, Professor für Pharmakognosie und pharmazeutische Chemie, Zürich; Dr. F. Seiler, Professor für innere Medizin, Bern; Dr. K. Siegfried, Apotheker und Chemiker, Zofingen; dem jeweiligen Präsidenten des schweizerischen Apothekervereins. Als Experten der Kommission werden ernannt die Herren: Dr. G. Bickel, Professor an der medizinischen Poliklinik und an der therapeutischen Klinik Genf; Dr. H. Fischer, Professor der Pharmakologie, Zürich; Dr. R. Freudweiler, Apotheker am Kantonsspital Lausanne; Dr. J. Thomann, Armeeapotheker, Bern; Dr. A. Verda, Kantonschemiker, Lugano.

Dem Rücktrittsgesuch des Herrn Generaldirektor Rossy als Mitglied und Vizepräsident der eidgenössischen Bankenkommission wird unter Verdankung der geleisteten Dienste entsprochen.

Die Zolleinnahmen betragen:

im 2. Quartal 1937	Fr. 67 482 325.35
im 2. Quartal 1936	» 64 960 289.06

Mehreinnahmen 1937	Fr. 2 522 036.29
--------------------	------------------

Vom 1. Januar bis Ende Juni

im Jahr 1937	Fr. 130 266 768.33
im Jahr 1936	» 118 351 771.88
	<hr/>
Mehreinnahmen 1937	<u>Fr. 11 914 996.45</u>

Als Delegierte des Bundesrates an dem in Paris vom 18. bis 25. Juli 1937 stattfindenden XIV. internationalen Architektenkongress werden bezeichnet die Herren René Chapallaz, Präsident des Schweizerischen Architektenbundes, in La Chaux-de-Fonds, und Alphonse Laverrière, Architekt, in Lausanne.

Als Delegierter des Bundesrates an den in Rom vom 27. bis 30. September 1937 stattfindenden IV. internationalen Kongress für Kinderheilkunde wird gewählt Herr Professor Emil Wieland, Direktor des Kinderspitales der Hochschule in Basel.

Herr Anastasio Somoza hat dem Bundesrat seine Wahl als Präsident der Republik von Nikaragua angezeigt.

475

Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes.

Ausfuhr elektrischer Energie.

Die **Nordostschweizerischen Kraftwerke AG.** in Zürich/Baden (NOK) sind im Besitze einer ihnen unterm 17. April 1936 erteilten und bis 30. September 1941 gültigen Bewilligung (Nr. 136), die ihnen gestattet, bis zu max. 6000 Kilowatt elektrischer Energie an die Badische Landeselektrizitätsversorgung AG. in Karlsruhe, zur Weitergabe an das Werk Rheinfelden (Baden) der Aluminium-Industrie AG. in Neuhausen, auszuführen.

Die NOK stellen nun das **Gesuch**, es möchte ihnen die Bewilligung erteilt werden, darüber hinaus elektrische Energie mit einer weiteren Leistung bis **max. 15 000 Kilowatt** auszuführen.

Die neue Bewilligung wird für die Zeit vom Februar 1938 bis und mit September 1943, d. h. für die Dauer von rund **5½ Jahren** nachgesucht. Gleichzeitig soll die Dauer der bisherigen Bewilligung Nr. 136 bis 30. September 1943, d. h. um 2 Jahre verlängert werden.

Gemäss Art. 6 der Verordnung über die Ausfuhr elektrischer Energie, vom 4. September 1924, wird dieses Begehren hiermit veröffentlicht. Einsprachen

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1937
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	29
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	21.07.1937
Date	
Data	
Seite	563-564
Page	
Pagina	
Ref. No	10 033 346

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.